



Date: 27 May 2018  
11 Ramadan 1439  
Ref: 10/10/ 663 /2018

التاريخ: 27 مايو 2018 م  
الموافق: 11 رمضان 1439 هـ  
الإشارة: 2018/663 /10/10

**To: Bursa Kuwait**

Peace, Mercy and Blessings of Allah  
Peace, Mercy and Blessings of Allah

السادة / بورصة الكويت المحترمين  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

**Subject: Response To News**

**'KFH' sell 'GIH' to 'Sanad' by KD 14 M**

**الموضوع: التعقيب عن الأخبار**

**"بيتك" يبيع "الخليجي" لـ "السند" بـ 14 مليون د.ك.**

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the requirements of Article 4-4-1 'Dealing with News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 'Disclosure and Transparency', KFH would like to report the following in response to the Article published on 27 May 2018 in Al Rai Newspaper:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام المادة رقم 4-4-1 (التعامل مع الأخبار) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، فإن بيتك يود التعقيب على الخبر المنشور بتاريخ 27 مايو 2018 في جريدة الرأي، كما يلي:

On 23 November 2017, KFH has disclosed for the change in interest in GIH from "Long Term Investment" to "Exit From Investment" in addition to the signing of an Initial Sale contract with Sanad Holding Company for the sale of 19.967%.

سبق لبيتك بتاريخ 23 نوفمبر 2017، أن أفصح عن تغير هدف مصلحته في شركة بيت الإستثمار الخليجي من "إستثمار طويل الأجل" إلى "تخارج من الإستثمار" مع توقيع عقد بيع ابتدائي مع شركة سند القابضة لبيع ما نسبته 19.967%.

KFH asserts that the news published in Al Rai Newspaper regarding the final agreement with Sanad Holding Company is incorrect. KFH will disclose later for any updates in this regard in accordance with CMA instructions and Boursa rules.

يؤكد بيتك على عدم صحة الخبر المنشور في جريدة الرأي بشأن التوصل إلى إتفاقية نهائية مع شركة سند القابضة. سوف يقوم بيتك بالإفصاح لاحقاً عن أية تطورات بهذا الشأن وبما يتوافق مع تعليمات هيئة أسواق المال وقواعد بورصة الكويت.

Best Regards,

Mazin S Al Nahedh



بيت التمويل الكويتي  
Kuwait Finance House

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

مازن سعد الناهض

